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Otra vez, después de cuatro años, nos encontramos ante 
las urnas con la capacidad de poder con nuestro voto,  de-
cidir cómo serán los próximos cuatro años. De nosotros 
depende que nuestra población continúe recuperándose 
de la desastrosa gestión, tanto en lo urbanístico como en 
lo económico, en el que las  corporaciones anteriores de-
jaron a nuestra población.

Nos presentamos hace ocho años, con el ánimo de rever-
tir esa situación y a tal efecto nos emplazamos para dentro 
de nuestras posibilidades, cambiar tanto  el modo de ges-
tionar un Ayuntamiento como la actitud que los represen-
tantes legalmente elegidos deben relacionarse con sus 
ciudadanos.

Somos conscientes de las dificultades a las que nos he-
mos enfrentado y a las que a buen seguro nos tendremos 
que enfrentar, pero también es seguro que en nuestro áni-
mo está el trabajar desde la más absoluta transparencia 
por el bienestar de nuestros vecinos.

Es por ello, que desde la más absoluta humildad te pe-
dimos que confíes en este grupo, renovado, tanto en sus 
componentes como en sus ilusiones, que tendrán  como 
objetivo principal, trabajar por sus ciudadanos.

Os presentamos nuestro programa electoral, realista y 
cercano a las necesidades de nuestro municipio.
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Los dos últimos años se ha solicitado una subvención 
de casi 200.000 € para la reforma de las instalaciones 
deportivas del parque municipal dentro de una línea es-
pecífica de Consellería, pero dado que muchos munici-
pios están en la misma situación, no la obtenemos por 
insuficiencia presupuestaria de la Consellería. Dada la 
importancia que tiene que la zona deportiva del parque 
recupere el atractivo que nunca debió perder, abordare-
mos su reforma solicitando de nuevo la subvención de la 
Consellería y en caso de no ser concedida, buscar otras 
vías de financiación como el plan 135 de la Diputación de 
Castellón para:

- Construcción de un campo polivalente de fútbol sala 
y baloncesto al aire libre, con las dimensiones nece-
sarias para la práctica normal de estos deportes.

- Vallado completo de todas las instalaciones

- Reparación de los desperfectos de las instalaciones 
existentes

• La adecuación de las instalaciones debe comple-
mentarse con el fomento de su uso, para lo cual pro-
ponemos:

- Ayudar a todas aquellas asociaciones vinculadas con 
el deporte que realicen actividades en Navajas, in-
cluyéndolas dentro de la subvención para asociacio-
nes culturales que ya se está concediendo los dos 
últimos años.

DEPORTE

- Desarrollar campeonatos de pádel, fútbol sala y fron-
tenis que dinamicen el uso de las instalaciones de-
portivas, atrayendo público y fomentando el atractivo 
de estos deportes entre la población.

- Establecer precios reducidos en el uso de las instala-
ciones para los menores de edad.

- Implantación de una aplicación informática que per-
mita reservar las pistas con facilidad.

- Continuaremos aportando servicios a nuestros veci-
nos y vecinas, contratando a una persona como mo-
nitor deportivo para que durante cuatro meses desde 
el ayuntamiento se ofrezcan actividades deportivas 
gratuitas para todas las edades. Trabajaremos para 
ampliar estos meses y poder ofrecerlas durante todo 
el año.

Debido al envejecimiento de la población y a la necesidad 
de desarrollar proyectos específicos para ellos, conside-
ramos necesario crear una Concejalía para la personas 
mayores con una interlocución directa con este colectivo.

- Conseguir la apertura del bar y la terraza del Centro 
de Convivencia para Personas  Mayores. A tal efecto 
ya se han tenido conversaciones con la Junta Direc-
tiva del Centro, con el objetivo de poner en marcha 
la licitación del servicio y conseguir la apertura de di-
chos espacios dentro de la legalidad.

- Se darán conferencias por personal especializado 
dentro del ámbito de la salud, como alimentación, 
actividades para mejorar la movilidad y todas aque-
llas que consideremos de interés en beneficio de 
nuestros mayores.

- Crear una programación cultural y de ocio adecuada 
para las personas mayores a lo largo de todo el año, 
escuchando sus propuestas.

PERSONAS MAYORES

- Establecer una interlocución directa mediante la ce-
lebración de reuniones periódicas con las personas 
mayores de forma que nos transmitan sus necesida-
des y podamos trabajar conjuntamente en proyectos 
y servicios que mejoren su calidad de vida.
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La participación infantil es un derecho fundamental de la 
infancia reconocido hace más de 30 años donde expo-
ne en su artículo 12 que tienen derecho a expresar libre-
mente su opinión teniéndola en cuenta en función de su 
edad y madurez.

Por ello, desde este equipo de Gobierno, hemos apostado 
siempre por el proyecto de la Ciudad de los niños y niñas. 
Desarrollando en nuestro municipio una adaptación del 
Proyecto del gran pedagogo italiano Francesco Tonucci, 
y por primera vez, nuestros niños y nuestras niñas, tienen 
un espacio municipal y legislado, donde se les escucha y 
participan activamente junto con el gobierno municipal. 
Queremos seguir desarrollando este aspecto en nues-
tro municipio, dando voz a nuestra infancia y a nuestros 
jóvenes a través del órgano de participación creado del 
Consejo de la Infancia. Porque nuestros niños y nuestras 
niñas, no son los ciudadanos del futuro, sino que ya son 
ciudadanos ahora y tienen mucho que decir y aportar.

Por ello, continuaremos con-
vocando y llevando diversas 
cuestiones al consejo munici-
pal de la infancia, escuchando 
a las niñas y a los niños sus pro-
puestas para llevarlas a cabo 
junto a ellos y ellas.

Además, seguiremos realizan-
do las jornadas del consejo 
municipal de la infancia que 
tanto éxito están teniendo, con 
diversos talleres donde invita-
remos a otros niños y niñas a 
participar junto con las familias.

Recientemente, hemos abierto junto con los consejeros y 
consejeras de la Infancia, un espacio municipal para ellos 
y ellas. Seguiremos trabajando junto a nuestros/as conse-
jeros/as y sus familias para que funcione este espacio y 
seguir dotándolo de material según las necesidades que 
nos vayan trasladando. Es un espacio abierto a participar 
para todos los niños y las niñas del municipio, que está 
gestionado por el Consejo de la infancia y el Ayuntamiento.

En relación a los espacios de juego, continuaremos me-
jorando nuestras instalaciones y parques, ampliando las 
opciones según las necesidades existentes. Nuestro 
proyecto consiste en crear un municipio educador, am-
pliando los espacios de juego más allá de los parques 
infantiles. Durante estos años, la plaza de la virgen de la 
luz ha ampliado sus espacios para jugar, ocupando zonas 
verdes, con las propuestas recogidas de los niños y niñas. 
Actualmente, ya tenemos algunas propuestas recogidas, 
que ahora se centran en el otro parque municipal y las 
pistas deportivas, como por ejemplo poner un pequeño 
rocódromo en la pared del parque y en las instalaciones 
deportivas, alguna fuente. En el presupuesto 2023, ya hay 
dotación económica para realizar algunas mejoras, ade-
más de haber solicitado la subvención de los derechos 

POLÍTICA EDUCATIVA Y CULTURAL

de la infancia para sumar económicamente y poder reali-
zar todas las acciones propuestas.

Otro pilar fundamental en este aspecto, es la juventud. 
En el consejo de la infancia, hemos alargado la edad de 
participación, para seguir contando con su voz una vez 
terminan su escolarización en Navajas. Seguiremos con 
la coordinación existente y colaboración con el área de 
juventud de nuestra mancomunidad, realizando jornadas 
y actividades para este colectivo, ampliándolas si al ha-
blar con ellos/as, requieren de ellas.

En relación con nuestra escuela, seguiremos mejoran-
do sus instalaciones en coordinación con la comunidad 
educativa. Actualmente están ya solicitadas unas mejo-
ras que ascienden a unos 45.00€, y se llevarán a cabo en 
cuanto la Conselleria de Educación nos dé el visto bueno. 
Algunas de las mejoras planteadas son el arreglo de la 
cerrajería de todo el colegio, reparación de las zonas más 
antiguas del colegio para actualizarlas y un toldo para la 
zona de patio cercano al aula de infantil. Por supuesto, 
seguiremos con esta política de mejora de instalaciones, 
por tanto, seguiremos solicitando a través del convenio 
de Conselleria de Edificant, la ampliación y mejora de las 
instalaciones, por ejemplo, para dotar de dos aulas más 
necesarias actualmente, una para un grupo de primaria y 
la otra es para crear el aula de 2 años, siempre escuchan-
do a toda la comunidad educativa para ver las necesida-
des reales del día a día.

Algo que hemos hablado con la comunidad educativa es 
crear un proyecto en el patio del colegio, consiguiendo 
un espacio exterior educativo y amable con la infancia. 
Queremos junto con las familias, alumnado y profesora-
do realizar un proyecto de patio activo donde el espacio 
exterior sea un elemento educador más, solucionando 
primero conjuntamente la problemática existente en 
nuestro patio con los gatos, y posteriormente, llevar a 
cabo propuestas como colocar una cocina exterior, ban-
cos de equilibrio, un panel de música… realizando jorna-
das con las familias para ponerlo en marcha.

Por supuesto, que seguiremos llevando a cabo los ser-
vicios escolares. Dotamos de diferentes servicios para 
facilitar la conciliación familiar ofreciendo un horario más 
amplio con el aula matinal y el comedor escolar. Durante 
un curso escolar, llevamos a cabo actividades extraes-
colares gratuitas, y para el próximo curso también tene-
mos planteado llevarlas a cabo para seguir ampliando la 
oferta de actividades para la infancia, además de ofrecer 
igualdad de oportunidades a todos/as los niños y las ni-
ñas del municipio.

Y en este sentido de la conciliación familiar y la igualdad 
de oportunidades para todas las niñas y todos los niños, 
vamos a continuar buscando los recursos necesarios 
para seguir ofreciendo escuelas de pascua y de verano 
totalmente gratuitas para toda la población y para las 
personas que deciden pasar esos periodos en su segun-
da residencia.
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MEDIO AMBIENTE

GESTIÓN ECONÓMICA

- Hacer un inventario de árboles monumentales y es-
tablecer un régimen de protección y mantenimiento.

- Vertidos en la fuente del Baño: Obtenida la autoriza-
ción de la Confederación Hidrográfica del Júcar para 
la colocación de una estación de bombeo, y muy 
adelantada la negociación con los vecinos, se podrá 
dar cumplimiento a la exigencia de la Confederación 
de evitar vertidos al cauce del Rio Palancia.

- Conseguir la declaración de Paraje Natural del Salto 
de la Novia.

- Limpieza del cauce el río Palancia, eliminación de es-
pecies invasoras y reposición de plantas autóctonas.

- Continuar con los trabajos de limpieza del monte rea-
lizados estos años mediante la contratación de briga-
das forestales.

- Mejorar el espacio de la fuente de la Gilda haciéndo-
lo más atractivo.

Las posibilidades económicas 
de Navajas en los próximos 
años va a depender en gran 
medida de que la subvención 
que la Dirección General de Ad-
ministración Local, organismo 
de la Generalitat Valenciana, 
que nos han empezado a pagar 
este año, continúe los próximos 
años. Esta subvención se con-
cede a los municipios en riesgo 
financiero cuya deuda se sitúa 
por encima del 110 % de sus in-
gresos corrientes (nosotros es-
tamos aproximadamente en el 
492 %) y en los próximos 5 años 
deberían darnos una subven-
ción anual hasta reducir nuestro porcentaje de deuda al 
110 %, esto supone alrededor de 3,5 millones de euros de 
subvención. Nos permitiría reducir extraordinariamente la 
deuda bancaria y liberar recursos para invertir en nuestro 
pueblo. El Partido Popular de la Comunidad Valenciana no 
votó a favor de la aprobación del Decreto que da soporte a 
la subvención, por tanto no sabemos si, en caso de gober-
nar en la Generalitat, continuarían concediéndola.

Se presentan por tanto dos escenarios:

ESCENARIO UNO: No siguen concediendo la subven-
ción: Hay que mantener una política de contención del 
gasto para atender los elevados importes de la deuda, 
que consumirían aproximadamente 220.000 euros anua-
les de nuestro presupuesto:

1. Debemos seguir atendiendo las cuotas de los prés-
tamos que tenemos en vigor, actualmente son dos, 
el préstamo original del ICO que se contrajo en el año 
2011 y que hemos conseguido refinanciar, con una 
cuota anual de 185.000 euros hasta el año 2050 a pa-
gar el 30 de junio de cada año, y un préstamo de La 

Caixa con cuotas mensuales de alrededor de 3.000 
€. No hacerlo supondría incurrir en intereses de de-
mora elevados que no podemos asumir.

2. Pagar el último plazo del acuerdo de pago con La 
Caixa por el préstamo impagado de la construcción 
del Amuna el 28 de febrero de 2024, el pago será por 
importe de 104.114 €, de forma que se cumplan las 
condiciones para que nos exoneren del pago de los 
intereses de demora, que ascendían a más de 1 mi-
llón de euros.

3. Restricción a las nuevas inversiones que se pueda 
hacer, limitándolas a aquellas en las que podemos 
obtener un porcentaje de subvención importante, 
porque tampoco podemos contraer legalmente nue-
vos préstamos para afrontarlas.

ESCENARIO DOS: Nos siguen concediendo las subven-
ciones: Cambiaría radicalmente nuestra situación econó-
mica, ya que reduciríamos mucho los recursos propios a 
dedicar al pago de la deuda, esto nos permitiría:

1. Afrontar inversiones necesarias en infraestructuras 
del municipio sin depender exclusivamente de obte-
ner subvenciones.

2. Atender mejor el mantenimiento de instalaciones del 
municipio deterioradas.

3. Mejorar los servicios al ciudadano, aumentado la 
plantilla de trabajadores fijos del Ayuntamiento sin 
necesidad de depender de subvenciones para su 
contratación.

Al margen de estos dos escenarios, seguiríamos rigu-
rosamente la política de transparencia en la aprobación 
y publicación anual de las cuentas del Ayuntamiento, y 
la aprobación de presupuestos realistas cada año que 
recojan las necesidades reales de gasto e inversión en 
nuestro municipio.
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URBANISMO E INFRAESTRUCTURAS

TURISMO

Esta legislatura hemos tenido que afrontar las conse-
cuencias de la incorrecta ejecución cuando gobernaba 
el Partido Popular de las unidades de ejecución de Gua-
dex y UE10 y de las obras en la urbanización Altomira. 
Por Guadex hemos tenido que devolver a los propietarios 
más de 140.000 € con recursos propios del Ayuntamien-
to, por Altomira hemos devuelto 292.703 € mediante un 
préstamo bancario y 36.486 € con recursos propios y en 
la UE10 se ha aprobado un nuevo proyecto de reparcela-
ción. Todo esto ha limitado las posibilidades de inversión 

Ahora nos vemos con la capacidad de desarrollar los si-
guientes proyectos:

- Traer de nuevo el Ayuntamiento a la plaza del 
Olmo, de forma que vuelva a ocupar su emplaza-
miento original.

- La reforma de la piscina municipal ya ha sido adju-
dicada, antes de acabar el año 2023 debe finalizarse, 
se financia con la subvención del plan 135 de la Dipu-
tación por importe de 199.500 € más 60.500 € de re-
cursos propios del Ayuntamiento. La obra posibilitará 
hacer accesible el vaso de la piscina, añadiendo ram-
pa para el acceso de silla de ruedas, construcción 
de escalones anchos para acceder al vaso, sistema 
de agua desbordante para una depuración de agua 
adaptada a normativa, y un nuevo sistema de filtrado 
de agua con bombas acorde al vaso y cantidad de 

agua. Se renovará la playa de alrededor instalando 
nuevas duchas.

- Pavimentación mediante adoquinado de la plaza de 
la Iglesia, de forma que calle Mayor, plaza del Olmo 
y plaza de la Iglesia formen un conjunto adoquinado.

- Reasfaltado de calles en la urbanización Altomira y 
en las calles del municipio en las que sea necesario.

- Unidad de Ejecución 10: Del nuevo proyecto de re-
parcelación aprobado, se pretende su inscripción en 
el Registro de la Propiedad de Segorbe. Es necesario 
resolver las deficiencias en su ejecución, fundamen-
talmente en la legalidad de las instalaciones eléctri-
cas, para dejar en condiciones la urbanización y que 
se puedan realizar las promociones que sobre las 
parcelas edificables se proyecten. 

- Creación de un espacio cultural y de ocio en el edi-
ficio municipal de la calle Valencia donde se trasladó 
el Ayuntamiento, instalando en él la biblioteca y un 
espacio de ocio infantil en el que se puedan desarro-
llar actividades y talleres.

- Parking municipal: Estudiar la posibilidad de poner 
ascensor, pintar y poner  un sistema de alarma y de-
tección de incendios.

Navajas ha sido declarado Municipio Turístico Singular 
por la Generalitat Valenciana gracias a la elaboración de 
un proyecto turístico para mejora de la calidad y un plan 
de acciones completo a realizar en los próximos años. 
Esta declaración nos dotará de la financiación necesa-
ria para desarrollar nuestro turismo y posibilitará la rea-
lización de convenios de colaboración específicos con 
Turisme Comunitat Valenciana, la falta de recursos eco-
nómicos ha sido hasta ahora un lastre para ejecutar va-
rios proyectos. Hemos elaborado el Plan Estratégico de 
Turismo y un Plan de Marketing de nuestros principales 
recursos turísticos, ambos planes debemos ejecutarlos 
esta legislatura.

Crear el producto turístico de la Ruta de las Villas, po-
niendo así en valor uno de nuestros atractivos turísticos 
diferenciales: 

- Edición de folletos en varios idiomas con una mapa 
de situación las villas en el que expliquemos la histo-
ria y valor arquitectónico de cada una de ellas.

- Instalación de un panel informativo en cada vi-
lla con un código QR que dirija a la página web  

www.navajasjardindelpalancia.com donde puede 
ver información más completa sobre la construcción.

- Adhesión a la Asociación Nacional de Entidades Mo-
dernistas, formada por ayuntamientos como Alcoy o 
Benicassim, para realizar acciones conjuntas de di-
vulgación de las villas.

- Realización de un completo programa de actividades 
durante un fin de semana completo, con la colabora-
ción entre Ayuntamiento y asociaciones de Navajas, 
para dar a conocer la época de mayor esplendor de 
las villas y hacer visitas guiadas de forma regular du-
rante todo el año. Para conseguirlo, obtener financia-
ción mediante la firma de un convenio de colabora-
ción con Turisme Comunitat Valenciana, gracias a ser 
Municipio Turístico Singular.

- Seguir mejorando el paraje del Salto de la Novia, 
continuando con el trabajo    desarrollado estos años:

- Renovación de mesas de picnic, sin ampliar el núme-
ro ya existente, para no convertir el paraje en un lugar 

http://www.navajasjardindelpalancia.com
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CULTURA, FIESTAS, ASOCIACIONES E IGUALDAD

donde mucha gente venga a comer sin hacerlo en 
los bares y restaurantes del pueblo.

- Mantenimiento y limpieza continua en los meses de 
mayor afluencia de visitantes, como hasta ahora.

- Instalación de pantalla táctil en el centro de interpre-
tación para que el visitante pueda conocer el resto de 
atractivos turísticos de Navajas y los lugares donde 
comer o alojarse.

Contratación de un técnico de turismo que ayude 
a implantar todas las acciones planteadas, apoyado 
con informadores turísticos tanto en la Tourist Info 
como en el Centro de Interpretación del Salto de la 
Novia. 

Colaboración público privada, a través del Consejo 
Municipal de Turismo que ya ha sido creado, en el 
que estarán representados Ayuntamiento y empre-
sas del sector turístico (bares/restaurantes, aloja-
mientos y comercios), para escucharlas propuestas 
de todos y desarrollar acciones conjuntas, ahora que 
contaremos con la financiación necesaria para poder 
llevarlas a cabo.

Colaboración con los organizadores y mayor publi-
cidad de todos aquellos eventos culturales y depor-
tivos que se desarrollan en Navajas, con el objetivo 
de potenciarlos y lograr un mayor impacto económi-
co en el sector turístico.

Mejora de la señalización e información turística, el 
visitante debe conocer todos nuestros recursos turís-
ticos y poder llegar a ellos con facilidad.

Pondremos en marcha en Consejo de Cultura, que es un 
órgano de participación municipal creado esta legislatu-
ra, donde han de estar representadas todas las asocia-
ciones y así dotarles de más participación en el Gobierno 
municipal, y poder gestionar conjuntamente espacios, 
actividades, problemas que se puedan plantear, y reco-
ger las propuestas que realicen.

Como cada verano, continuaremos apostando por una 
agenda cultural rica, llenando el calendario de concier-
tos gratuitos de gran calidad musical, con nuestro ya tra-
dicional NavasFest; recuperaremos también el cine de 
verano, que tanto éxito tenía.

Las fiestas en cualquier municipio, y más durante la épo-
ca estival son de suma importancia. Es por ello que nos 
comprometemos a seguir apoyando todas aquellas ini-
ciativas que potencien la calidad de nuestras fiestas, tan-
to las patronales como las que se desarrollan a lo largo 
de todo el año. 

También es necesario establecer un marco de conviven-
cia que garantice celebrar las fiestas en un marco de res-
peto y armonía entre la diversión y el descanso. Y en  ese  
esfuerzo debemos involucrarnos todos.

Los dos últimos años hemos puesto en marcha una sub-
vención anual de 10.000 euros a distribuir entre las aso-
ciaciones que realizan actividades en el municipio y que 
no cuentan con un convenio de colaboración. Tras esta 

primera fase, esta próxima legislatura incrementaremos 
la partida presupuestaria y mejoraremos las bases de la 
subvención, de forma que las asociaciones sin ánimo de 
lucro que desarrollan proyectos en nuestro pueblo cuen-
ten con la ayuda del Ayuntamiento.

En relación a la igualdad, seguiremos trabajando para 
cumplir la normativa y dar visibilidad a este aspecto. Se-
guiremos realizando acciones formativas desde la infan-
cia y a otros colectivos para educar en igualdad, además 
de trabajar conjuntamente con nuestra asociación de 
mujeres para poder aportar actividades a las que ellas 
ya llevan a cabo. Es importante la sensibilización en este 
aspecto, y desde el Ayuntamiento realizaremos activida-
des y jornadas para concienciar en algo tan fundamental 
y necesario como es la igualdad de género.



Soy Roberto Torres Miralles, cuando se me planteó por par-
te de Alternativa la posibilidad de ir con ellos encabezando 
su candidatura a las elecciones, mi primera respuesta fue 
negativa.

Tan solo me insistieron en que valorara la posibilidad de 
hacerlo, en ese momento decidí buscar dentro de mí mis-
mo y pensar que motivaciones y propósitos tendría en caso 
de querer aceptar su propuesta.

En cuanto a las motivaciones fueron progresivamente cla-
rificándose en mi mente. La pregunta cambió, paso de ser 
de ¿Por qué sí?, a ¿cómo no?

Cómo no voy a querer ofrecerle todo lo que está en mi 
mano a mi pueblo cuando él me ha dado todo lo que soy.

Mi familia, mi infancia, mi juventud y madurez, la perso-
na que hoy día soy. Mis primeros pasos, mi primera carre-
ra, aprender a ir en bicicleta, mi primera herida, mi primer 
beso, mis hijos, mi mujer, mis padres, mis abuelos, mis raí-
ces. Todo ello vinculado a NAVAJAS. 

Mi trabajo, mis aspiraciones, mi visión de futuro, y donde 
quiero estar hasta que llegue mi fin.

Entonces la pregunta estaba contestada desde el princi-
pio, desde antes de que me fuera planteada, ¿cómo no voy 
a querer?

SÍ, tenía que compensar con todas mis fuerzas todo esto 
que a mí me había sido concedido.

Y esa es mi intención, esa es mi motivación, eso es lo que 
hace que me decida a tomar este paso tan importante. Una 
vez resuelto el tema de la motivación, empecé a plantear-
me cuales serían mis propósitos, de qué manera podría yo 
compensar todo lo obtenido.

Independientemente del cariz político y sin mirar rojo o 
azul, el propósito es claro; continuar con una gestión efi-
ciente, transparente, responsable y honesta.

Mucho ya se tiene adelantado en cuanto a la gestión del 
municipio, ya que, gracias a mis predecesores, los temas 
más delicados ya han sido negociados y resuelta la forma 
de asumirlos.

Una vez claro esto, ahora toca continuar hacia delante 
con más fuerza, cumplir con todos los compromisos ad-
quiridos, comenzar a desarrollar todos los proyectos que 
se pueda, que han estado aletargados por la situación 
económica.

Emplear todo el tiempo necesario (del cual cuento con mu-
cho) para resolver dudas, cuestiones, propuestas, intencio-
nes de los vecinos y vecinas de Navajas. No dejar una sola 
propuesta o solicitud sin respuesta. 

Hacer partícipe a todo aquel que tenga alguna idea benefi-
ciosa que, conjuntamente con el ayuntamiento, pueda reali-
zarse (teniendo en cuenta las limitaciones existentes).

En definitiva, que todo el mundo dispuesto a ello, adquiera 
un compromiso y sume para Navajas.

Seguir Avanzando para un futuro mejor.

Nuestro candidato




